



KB BAHRUL ULUM SINGOJURUH

WEB : www.paudbaharululum.com email : paudbaharululum7@gmail.com

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN HARIAN (RPPH)

MODEL PEMBELAJARAN : Kelompok
HARI, TANGGAL : Senin, 6 April 2021
KELOMPOK / USIA : 4-5 Tahun
TEMA / SUB TEMA : Diriku Sendiri/Kesukaanku

MUATAN / MATERI PEMBELAJARAN	KEGIATAN PEMBELAJARAN	ALAT DAN BAHAN	INDIKATOR PENILAIAN		
			PROGRAM PENGEMBANGAN	KD	INDIKATOR
1. Berdoa sebelum dan sesudah belajar 2. Tanya jawab tentang nama kegiatan yang disenangi 3. Menceritakan gambar yang paling disukai dengan cara member tanda pada gambar kegiatan yang disukai 4. Melakukan satu perintah 'menunjuk gambar yang disukai di papan tulis' 5. Melengkapi susunan geometri dengan pola ABC-ABC 6. Lagu "DIRIKU SENDIRI" Aku diriku sendiri Kamu dirimu sendiri Aku dan kamu sama sama ciptaan ALLAH yang MAHA KUASA Aku punya mata kamu juga punya Aku punya hidung kamu juga punya Aku punya mulut kamu juga punya Aku dan kamu adalah diri sendiri dan bercerita "kegiatan yang disenangi disekolah" seperti menggambar,mewarnai,melipat kertas, menggunting dll Materi yang ada dalam pembiasaan 1. Bersyukur sebagai makhluk ciptaan tuhan 2. Mengucapkan slam masuk dalam SOP penyambutan dan penjemputan 3. Doa sebelum belajar dan mengenal aturan main masuk dalam SOP pembukaan 4. Mencuci tangan dan menggosok gigi masuk dalam SOP sebelum dan sesudah makan.	A. Penyambutan kedatangan siswa (SOP Penyambutan siswa) B. Materi pagi 1. Kegiatan awal (SOP awal 07.00-07.15 WIB) 2. Pembukaan kelas (hafalan surat pendek (07.30- 08.00 WIB) 3. Penyampaian materi sesuai silabus (08.00-08-30WIB) C. Istirahat (08.30-09.00 WIB) 1. Berdoa sebelum dan sesudah makan 2. Cuci tangan, gosok gigi 3. Makan D. Kegiatan inti (Pelaksanaan SOP kegiatan inti (09.00- 09.30 WIB) 1. Bercerita tentang kegiatan yang disenangi disekolah 2. Tanya jawab tentang nama kegiatan yang disenangi 3. Menceritakan gambar yang paling disenangi dengan cara member tanda pada gambar yang disukai 4. Melakukan satu perintah "menunjukkan gambar yang disukai di papan tulis" 5. Melengkapi susunan bentuk geometri dengan pola ABC-ABC E. Penutup Recalling Do'a pulang sekolah	A. Penyambutan kedatangan siswa B. Materi pagi (iqra', buku baca, bentuk-bentuk geometri,garis lurus,buku seri diriku sendiri halaman 20 C. Istirahat (sabun,sikat gigi, lap) D. Gambar macam-macam kegiatan yang dilakukan anak E. Penutup Hasil worksheet siswa Catatan Penilaian a. Hasil karya b. Anekdote c. Scala pencapaian perkembangan	Nilai moral dan agama Fisik motorik Kognitif Bahasa Sosial emosional Seni	1.1 3.1 4.1 3.2 4.2 2.1 3.3 4.3 3.6 4.6 3.11 4.11 3.13 4.13 3.4 3.6 3.15 4.15	a. berdoa sebelum melakukan kegiatan b. berdoa sesudah melakukan kegiatan c. berpakaian sesuai dengan keperluan d. mau bekerja dan bermain dengan teman e. membalas salam dari teman a. berjalan kesamping dan mundur pada garis lurus sejauh 1-2 meter a. melengkapi susunan bentuk geometri dengan pola AB-AB a.melakukan satu perintah b. bercerita tentang gambar yang disediakan atau dibuat sendiri a. mau berbagi makanan dengan teman b. tidak cengeng c. terbiasa hidup sehat d. mengelompokkan berbagai benda berdasarkan ukuran a. berbicara sesuai kebutuhan (kapan harus bertanya dan berpendapat)

Kepala Korwilsatdik
Kecamatan Singojuruh

Supriyadi, S.Pd

Pembina Tk 1

NIP. 196609031986031006

Guru Praktik Sekolah Penggerak

OKTA ERLINA S.Pd